

andere Sportarten Mainz

21.08.2017

Paul Kallenberg holt Silber

BERNHAUSEN - (tkoe). Mehrkampf und USC – das passt dieser Tage einfach bestens zusammen. So sicherte sich Paul Kallenberg bei der Deutschen Meisterschaft in Bernhausen die Silbermedaille im U 16-Neunkampf mit starken 5303 Punkten. Zahlreiche weitere USC-Leichtathleten landeten zudem auf guten Platzierungen. Im U 16-Siebenkampf schafften es Gesa Tiede (3765) auf Rang sieben, Leonie Weindorf (3495) auf Platz 16 und Jana Vogt (3489) wurde 17. In der Mannschaftswertung belegten die Juniorinnen den dritten Rang. Im U 18-Zehnkampf kam Marvin Bruchhausen (6281) – nachdem er zwischenzeitlich nah an den Medaillenrängen war – auf den 15. Rang. Gemeinsam mit Ole Perske und Serdar Karasu kam das U 18-Team jedoch auf den vierten Rang (ausführlicher Bericht folgt).

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

Weitere Empfehlungen



ANDERE SPORTARTEN MAINZ

Keine Kracherrunde, kein Titel



FLONHEIM

Flonheimer greift 10-jähriges Mädchen mit einem Ast an - Vater zuvor niedergeschlagen



ANDERE SPORTARTEN MAINZ

Deutscher Vize-Titel für Mainzerin



POLIZEI

Timo Werner-Schmählied: Beteiligte Polizisten kommen wohl aus Mainz-Kastel

Anzeige

Lohnt sich ein Hausverkauf in Ihrer Region?



Immobilien-Preise auf Rekordhoch. Verkaufen Sie Ihre Immobilie zum maximalen Preis!

Mehr erfahren...

powered by plista

Das könnte Sie auch interessieren



Banker packt aus!

So wird man mit 250€ reich!

ANZEIGE

[Mehr](#)



Tödlicher Verkehrsunfall auf B41 bei Bad...

Zu einem tödlichen Unfall kam es am Sonntagnachmittag auf der B41.

Vermutlich befuhr der Fahrer...

[Mehr](#)



Polizei fahndet in Mainz-Finthen nach junger...

18.39 Uhr: Nach einer über 20 Stunden langen Suche gibt die Polizei am Mittwochabend Entwar...

[Mehr](#)



Ein Promi packt aus:

Das ist der einfachste Weg, um reich zu werden - aber die meisten Leute gehen ihn nicht.

ANZEIGE

[Mehr](#)



Flonheimer greift 10-jähriges Mädchen mit einem...

Am Sonntag gegen 16.20 Uhr hat ein 34-Jähriger in der Adelberghalle in Flonheim ein 10-jäh...

[Mehr](#)



Mainz: Klanginseln sollen die Donnerstage des...

Es nützt nichts, man muss den Tatsachen ins Auge sehen: Der Sommer geht zu Ende. Das Gute ist,...

[Mehr](#)